

Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR

Director Propietario
EMILIO CORREA URIBE
Edita en la Tipografía
"Variedades". Talleres propios.
Teléfono 2-6-6

EL DIARIO

Administrador
JUAN HURTADO C.

"Rdo. para curso libre de porte en el servicio postal interior. Licencia N° 98 de 4 de Junio de 1935"
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, LUNES 14 DE OCTUBRE DE 1935

NUMERO 2012 — AÑO VII

Una violenta trifulca se registró en la terminal de la carretera La Virginia-Nápoles. Heridos gravísimos. Interviene la autoridad

Santuario Caldas. Octubre 13 de 1935

Diario — Pereira.

Ayer tarde con motivo de inauguración carretera estación "La Marina" suscitáronse trifulcas de cuyas resultas hubo gravísimos heridos.

Escorta policiaca conducía presos de Anserma para inculcatorios ésta Alcaldía, fue atacada por peones carretera quienes pretendieron libertad a viva fuerza sindicados.

Al momento Policía ésta, señor Vargas, trasladóse con cinco agentes a la Marina, fin controlar a los revoltosos.

Horas de la noche trajeron hospital Jesús María Gómez, mortalmente herido pateada y a la Virginia llevaron a un señor de apellido Fernández, herido con proyectil de revólver.

Doctor Tobón, médico oficial atendió al herido que se halla gravísimo.

Confróntase delicadísimo problema en la estación terminal autos y peones carretera embriágonse sábados y provocan conflictos.

Urge Gobernación esta fuerza cuanto antes Inspección Policía en ese sitio, instalar teléfono y luz fin evitar casos de sangre.

Autoridades ésta, espe,

El chiquillo Bernardo Mejía se cayó ayer de un tejado y recibió graves heridas

El pequeño Bernardo Mejía, hijo de los distinguidos esposos don Lorenzo Mejía ex Inspector de Policía y doña Margarita Vélez de Mejía, sufrió ayer un violento accidente al caerse de un tejado al cual se había subido por una explicable travesura de sus años. El niño Mejía se desprendió de la altura dicha y al caer recibió todo el peso de su cuerpo sobre los dos brazos, fracturándose los ambos y recibiendo un golpe mortal en la frente. Inmediatamente fue recogido y trasladado a su casa de habitación, situada en la carrera 7a, entre calles 23 y 24, pues el accidente había ocurrido en una casa de la calle 23.

Llamado apresuradamente el doctor Galloway, este facultativo le aplicó unos remedios de urgencia y le hizo las primeras curaciones, diagnosticando que el estado del pequeño no era satisfactorio del todo lo que nosotros lamentamos muy de veras. Acompañamos a sus padres, distinguidos amigos nuestros, en esta hora de pesar.

Materiales de Transmisión
S. K F.

Manuel Villegas V.

cialmente el señor Alcalde y Jefe de Policía obran activamente, no obstante dificultades preséntase por la distancia que media entre la Marina y la población.

J.J. Corresponsal.

Mussolini califica a los colombianos de cobardess para defender el territorio patrio.

Violentos cables cruzados entre los intelectuales bogotanos y el amo de Italia. Los funerales del Padre del Presidente López. El Presidente de Estados Unidos contra Italia. Fiestas muy trías. Noticias internacionales. Varios.

DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO, ESPECIAL Y DIRECTO.

Del Corresponsal Charria Tovar.

Bogotá 14. (Hora de introducción las 12 y 40)

DIARIO. — Pereira.

Ha causado inmensa sensación la noticia de que los miembros de la asociación fundada recientemente en esta capital e integrada por intelectuales, con el objeto de favorecer moral y espiritualmente a Etiopía, se dirigió en un cable extenso a Benito Mussolini, jefe del gobierno italiano protestando por la invasión de sus tropas a territorio etíope y que Mussolini les dirigió un cable en el cual les dice textualmente: «Aprendan primero a defender su territorio propio, antes que censurar a las naciones soberanas». Se cree que esto se refiera al



Roosevelt

asunto de Leticia y que posiblemente el problema puede complicarse de manera extraordinaria y en pocas horas

— En estos momentos se están celebrando las solemnes exequias por el fallecimiento del distinguido ciudadano don Pedro A. López, padre del señor Presidente de la República. Concurrió el cuerpo diplo-

éstos últimos conservadores y Castañeda, buen soldado de la causa liberal.

A consecuencia de la riña Castañeda recibió dos heridas, una de ellas de bala, sobre la ingle, que presenta muy serias características y otra de machete en el pie derecho. Inmediatamente cayó al suelo, de donde fue recogido por sus familiares. En la mañana de hoy fue trasladado a esta ciudad el señor Castañeda y conducido al Hospital San Jorge, en donde el médico doctor Emilio Trujillo, atiende a Castañeda, que es un buen trabajador y un magnífico servidor del liberalismo.

Lamentamos muy de veras lo sucedido y deseamos la mejoría total del señor Castañeda.

mático, el gabinete ejecutivo íntegro, los dignatarios de las cámaras y todos los parlamentarios y políticos. El señor López es considerado como el más grande trabajador de los últimos tiempos. La prensa le dedica sentidas necrologías y hace bellos elogios de don Pedro A.

— Fueron despachados hoy en forma extraordinaria fuerzas armadas para las poblaciones de Guasca y Choachí, en este departamento, en donde se temen desórdenes políticos debido a las violentas predicaciones de los sacerdotes, que insisten a las masas analfabetas de esos pueblos que desconozcan las autoridades legítimas y que se lancen contra ellas, en forma violentísima. Parece que la situación conflictiva es inminente.



Mussolini

— Los señores General Pedro Justo Berrío y don Gonzalo Restrepo Jaramillo han sido combrados delegados de Antioquia, a la próxima convención nacional del conservadurismo.

— Los derechistas están haciendo toda clase de esfuerzos para conseguir que se reúna un suficiente número de parlamentarios de los asistentes a la convención mencionada, que en cantidad sea suficiente para darle una derrota a Laureano Gómez.

— Ha causado inmensa sensación la proclama que acaba de lanzar el Presidente de los Estados Unidos, señor Roosevelt, advirtiendo a todos los ciudadanos americanos que no

deben viajar ni embarcar cargamentos en barcos italianos, a fin de que con ello eviten los riesgos inminentes de la guerra, dada la situación del país de Mussolini, con las tropas de Etiopía.

— La Liga en su última sesión acordó nueve puntos de los de sanciones contra Italia, pidiendo a todas las naciones del universo que componen la Liga, no hagan ninguna clase de transacciones comerciales con Italia especialmente empréstitos o créditos bancarios.

(Pasa a la 3ª)

Gran rifa extraordinaria de 'EL DIARIO' PARA EL 24 DE DICIEMBRE PROXIMO. Deliciosa NOCHE-BUENA se le espera a usted y a los suyos. Recorte este cupón que por 5 de ellos le daremos una boleta. Primer premio: 50 PESOS ORO. En artículos para Navidad.

RIFA DE 'EL DIARIO' NOCHEBUENA DE 1935. CUPON—CUPON CUPON—CUPON 50 PESOS ORO 50

"EL TIEMPO"
Continúa circulando en Pereira a las 6 de la mañana.
Lea "EL TIEMPO"
Agencia: Plaza de Bolívar, Carrera 7ª
TELEFONO 9261



Pintura de calidad! A prueba de sol.

Distribuidores ALFONSO MEJIA & Cia.

Teléfono 800

Edmond Zaccour

Cali, Bogotá, Pereira.

Sucursal de Pereira

Se permite ofrecer a usted el más completo surtido en mercancías extranjeras a precios fuera de competencia. Ventas únicamente por mayor.

En Tatamá se estrelló J. J.
La causa de los terremotos fue la Asamblea departamental.-El matrimonio civil y el divorcio. Un diputado blasfemo e inicu.-Con el Teniente de la Policía.-Aquí no hay roscas. La Marina de Carrasquilla.-El Diputado Escobar y los Contrabandistas.-En el Café A P O L O.-Las perras de Marco Tulio.

EL RAID DE UN CRO-NISTA

Yo mismo no sé que ha pasado en la atmósfera desde el domingo veintinueve de septiembre, día en que salí de Pereira con dirección al Occidente, portando el número 2.000 de "EL DIARIO" y sin saber cómo ni cuándo aterricé en la plaza de Tatamá (aun cuando se malquiste Marco Tulio), y demás está decir que el aparato llegó todo averido: sin alas, sin élice, sin motor y con algunas fistulas incurables, al decir del Dr. Tobón.

TEMBLORES

Muy alarmados encontré a los habitantes de esta urbe con los constantes y diarios temblores que se vienen sucediendo. El primero de ellos, pichón terremoto, hizo graves daños en las edificaciones de la ciudad, hasta dejar inhabitables algunas casas valiosas, que amenazan ruina. El epicentro de estos mo-

vimientos está geológicamente averiguado así: las viejas sostenen que la Asamblea blasfema de Caldas, el divorcio y el matrimonio civil son la causa inmediata de ellos, por vivir en esta población uno de esos diputados descreídos e "inicos" que tanto atormentaron las creencias del pueblo, en sus pasadas actuaciones oficiales. Otros, los más acertados, dicen que el Tatamá, cerro de más de tres mil metros de altura, que domina la Cordillera de los Andes, y el cambio de régimen, son la causa verdadera.

CON EL TENIENTE VARGAS

Con el primero que me encuentro al abandonar la cabina del extrimotor es con el Teniente Vargas, quien se encuentra en esta plaza desde hace mucho tiempo como jefe de la policía y quien ha sabido hacer una reorganización completa en ese cuerpo e implantar la disciplina que es de rigor y

No pida un radio, pida un Emerson

ese el motivo de que en este pueblo se goce de una paz y tranquilidad envidiables.

En lo político se crece de roscas, de disidencias y de odios; en lo económico sobran los bancos.....del parque.

Todos los ciudadanos se a prestan para la lucha cívica del domingo día de las elecciones y la ciudadanía sin distinción de colores políticos sabe que las autoridades la rodeará de garantías.

Pulsando la opinión de varios amigos de ambos bandos he llegado a la conclusión de que tanto don Héctor Palán Alcalde de la ciudad como el Teniente Vargas han sabido prestarse como caballeros y dignos funcionarios, pues no hace muchos días que se registró allí una trifulca, con motivo de la fiesta del policía ocasionada por la intemperancia del Alcalde saliente, señor Vicente Botero Trujillo, que ha podido costar mucha sangre a no haber sido por la oportuna y prudente intervención de la ciudadanía y del Teniente de la policía.

CON EL DIPUTADO ESCOBAR

Encuentro al voluminoso diputado en su oficina judicial entretenido en el estudio de otro más voluminoso pleito, y a un lado cinco números de la edición especial de "EL DIARIO" los que cariñosamente va obsequiando a sus clientes. Marco Tulio con la gentileza que le es peculiar, abando-

No pida un radio, pida un Emerson

POKER SATISFACE!

Esto solo puede decirse de una cerveza excelente.



Consorcio de Cervecerías Bavaria S. A.

HOTEL FRANCIA

El mejor de la ciudad, servicio esmerado de comedor, cocina exquisita, baños de agua caliente y fría, apartamentos con agua corriente. Aseo, cultura y confort.

Teléfono No 404.

Propietaria,

Plaza de Bolívar.

Administrador,

LUISA PIKE

SEGUNDO E. VALLEJO

A. HELD

ALMACEN HELDA

TELEFONO 200



OSRAM

máximo luz mínimo de consumo.

NAUGURACION DE LA CARRETERA

El doce de Octubre, fiesta de la raza, se inaugurará la carretera a Tatamá que llega actualmente a la Marina y con tal motivo habrá grandes festejos en ese sitio como merecido homenaje a tan fausto acontecimiento.

Don Bernardo Carrasquilla está construyendo un lujosísimo local para atender a los pasajeros en esa estación que será la terminal hasta donde llegon los autos de Pereira, mientras se construye el ramal que ha de unir esta población con la vía de Apía-Pueblo-Rico.

Carrasquilla se propone establecer un hotel confortable, exquisito servicio de cantina, salones para bailes, baños y todo el confort que exija el pasajero lo tendrá en la Marina de don Bernardo que, a juzgar por los preparativos, estará mejor equipada que la marina inglesa.

Para la próxima crónica ofrezco una reseña del cuartel de la policía, lo que pesa en el Juzgado del Circuito, un viaje a la "Violeta" y mil cosas más.

J. J. Carrasquilla.

Tatamá, Café Apolo a 4 de Octubre día de San Francisco de mil novecientos treinta y cinco.

Tenga presente este número 294

Llamando usted a la Empresa Chevrolet teléfono 294 quedará plenamente satisfecho; sus magníficos carros, y sus confortables choferes le dan a usted toda clase de garantías. Teléfono 294.—Plaza de Bolívar.

No pida un radio, pida un Emerson.

CARLOS DREWS C.

INGENIERO

PEREIRA - COLOMBIA

OFICINA:

Calle 18 Número 60. Entre carreras 79 y 89

Teléfono 875

Construcción de Obras Públicas y particulares en contrato.

El Verjel

Está para alquilar esta magnífica quinta situada a pocos kilómetros de la ciudad. Tiene luz, agua y teléfono y toda clase de comodidades.

Si la necesita llame al Teléfono 432 o entiéndase con Alejandro Jaramillo

Un mueble fino es una obra de arte. Contrate sus muebles con los Talleres de Marulanda & Cia, en la Carrera 8 entre calles 20 y 21.

No pida un radio, pida un Emerson

Pida Galleta de Soda mínim. Caja \$0.30

A los señores constructores les ofrecemos

Cemento "Titán"
Baldosas de Vidrio
Azulejos de Porcelana
Baldosa de Cemento
Cerámica para pisos

Hierro para Construcción
Zinc liso y corrugado
Cemento blanco
Inodoros, bañeras, labaplatos etc.
Tubería negra

SIMON VELASCO.
PEREIRA.



Biblioteca Municipal

La Ciudad, Octubre 13.

Emilio Correa Uribe.

E. S. O.

A raíz del deceso de tu nunca bien lamentado progenitor, doctor Ramón Correa, de la especie de que ustedes (prurididad que abarca a todos los hijos de aquél), tenían determinado legar al municipio de Pereira la densa biblioteca, riquísima en clásicos y autores prominentes, que almacenó en sus vitrinas a aquel hombre de estudio y de investigación científica.

Se me dijo, asimismo, como complemento a lo anterior, que tal aporte lo hacía la familia Correa Uribe con el propósito de iniciar la biblioteca municipal en nuestro distrito.

Tenemos: de un lado, el rasgo generoso, de amplísimo y encomiable desprendimiento, que implica el despojo espontáneo de un elemento que lleva, al lado de su valor material, el más cuantioso aún, tal vez de cuantía ilimitada, que es el del aprecio afectivo. Para un hijo —seamos humanos— es muy duro deshacerse voluntariamente de las reliquias de sus antepasados. Y en este caso con reto, la biblioteca del doctor Correa era quizá su joya más preciada, porque la formó no del hacinamiento cuantitativo de volúmenes colocados en caprichosa ordenación dentro de una estantería, sino de la selección escrupulosa, refinada y paciente extraída de la intimidad con los autores más afortunados de las diversas zonas mundiales.

De otro lado, con el mismo gesto de nobilísima generosidad, aspira la descendencia inmediata del Dr. Correa a orientar el movimiento preliminar en la apertura aquí en este Pereira inadaptable al estudio y refractario al libro, de un centro de lectura en

donde todos hallen una delicia espiritual y un lugar de recogimiento propicio a las disciplinas de la imaginación.

¡Qué pensamiento más reductor!

Sobre todo, él inicia un período contrapuesto a los que llevamos vividos hasta nuestros días; él defiende dos etapas antagónicas entre el pasado y el presente; él cancela —liquidando a favor del futuro un principio de reacción saludable— la vieja tara, ya casi con arraigo tradicional, de nuestra desdeñada malquerencia individual y colectiva por las cosas de los que acumularon en el volumen impreso las maravillosas creaciones de sus cerebros.

Un buen día, que ya el calendario va haciendo lejano, vi con dolor y con vergüenza, como el único librero que aquí teníamos, envalijaba sus volúmenes y con ellos se trasladaba a otra urbe. Este medio le fue inhóspite, perfectamente negativo a sus iniciativas y proyectos de librería. Nadie le preguntaba por un buen autor, ni se entusiasma ante la novedad de un nuevo producto editorial, ni exteriorizaba siquiera la más leve curiosidad por las obras en exhibición permanente. A duras penas tenían una diminuta clientela los cuentos de Callejas, o los folletines del visionario Julio Verne; y uno que otro rústico moctón solicitaba de cuando en cuando alguna de las célebres producciones del ya fenecido Vargas Vila. Y todo ello es producto del ambiente, derivación inmediata del aire viciado que en esas materias se respira.

Así como el gusto musical se educa escuchando a menudo melodías de compositores clásicos, y así como el alma de una raza se modela en sus gustos depurando las costumbres, también el sentido estético de lo espiritual se aquilata y se refina con el contacto frecuente de los guiones

Una curiosa visita

La Virgen de la Valvanera, cuyos sorprendentes miembros perfectamente descartados los de unos santos más antiguos y mejor recomendados —por ejemplo San Antonio, San José de la Montaña y San Blas, especialista en ahogados y "toses rebeldes"—es tuvo ayer de visita en algunos sectores vedados antes para toda clase de personas celestiales, aún para los del sexo masculino, que por esto mismo podrían conside-

de la idea. Y estas campañas, que son las campañas de la mente, hay que librarlas mediante la difusión del libro. Abriendo salones de lectura con acceso para todos. Por eso la preocupación cardinal en esta cruzada tiene que ser la apertura de una biblioteca municipal. Al Cabildo le corresponde acoger la idea de la familia Correa Uribe y darle vida y calor de emoción.

El proyectado salón de estudio que debería llevar necesariamente el nombre de «Ramón Correa» y exhibir la efigie del mismo, puede inaugurarse con un acto sencillo pero solemne, que exalte la gratitud colectiva hacia la memoria de aquel varón prestante y que grave en todas las mentes la afirmación de que ya vamos a ejercitarnos en el aprendizaje del amor al libro; que buscaremos en él a nuestro confidente, y que preferiremos el apacible reposo de la biblioteca al agitado torbellino tabernario o al enardecido ambiente de la murmuración cafetinesca.

Tú eres aquí, Emilio Correa Uribe, uno de los gonfaloneros del pensamiento. Echa, pues, a vuelo las campañas de tu espíritu y haz que sobre la iniciativa bienhechora de los de tu apellido, germine y fructifique en nuestro Pereira querida la simiente que proyectan ustedes arrojar al surco del idealismo.

En tanto, bien haya la memoria de tu recién ido padre, que formó y cuidó con amoroso embeleso, ese equipo de grandes autores que va a ser donado a nuestras generaciones, para su exquisito usufructo espiritual.

Suscribe tu leal amigo.

Alberto Aguayo H.

rarse como más simpáticos y fáciles para visitarlos y hosts para frecuentarlos.

En muchas de esas casas que tan injustamente señala el dedo acusador de la sociedad timorata e hipócrita se festejaron bellamente los muros para recibir el paso de la consoladora imagen que recibió de todas las chicas alegres, el emocionado homenaje de sus flores y de sus palmas. También muchas de ellas fueron desprendiéndose de sus mejores alhajas, las que tendieron como aurea ofrenda al paso de la santa, que mañana tendrá alzada una ermita capilla que sea orgullo de la ciudad y lujo del barrio donde va a situarse.

Precisamente nosotros entendemos que es esta obra de penetración hacia lugares donde antes imperaba el vicio, la que mejor consulta los verdaderos anhelos del cristianismo y de su fundador. Nada hace quien quiera conquistar almas para el cielo yendo a buscarlas en los Conventos o en las capillas de los hospitales, donde santas mujeres en oración perenne elevan sus preces a los altares, curan los dolores o consuelan los moribundos. Es —precisamente— en aquellos sitios que el fanatismo relega a extremos y barridas, en donde toca a santos y a stores cumplir una obra mejor. No podríamos ovidar ahora que Jesús fue siempre tras de la ovja descaída, ya que las manzanas continúan abrevando en su propia fuente, bajo la mirada dulce del Pastor.

Naturalmente que por lo demás la visita de la Virgen a esas calles donde el pecado tiene sus altares y donde recitan culto los dioses del paganismo, no solo resultaban un poco anacrónico, sino hasta curioso. Se formaba un contraste como tan extraño, había un algo inexplicable en la devoción y en la humildad de aquellas agentes. Un profesor de psicología quizá hubiese encontrado en todo eso motivos enormes para largos y bellos estudios. Acaso alguien ha creído en serio que son malas las pobres Magdalena de la vida?...

Don Pedro A. López

Ayer falleció en una quinta cercana a la capital de la República, el señor don Pedro A. López, padre del actual Presidente de la República, doctor Alfonso López y uno de los mayores ejemplares del verdadero «macho» que quedaban en la República. El señor López que se enfrentó a la vida de masiado joven, siendo de los primeros que se dedicaron a los negocios de exportación de café en grande escala, montó su gran casa comercial en la ciudad de Honda que fue su tierra natal y allí vivió la primera luz el ilustre varón que hoy riga los destinos de la patria. Enfrentado con sinigual ardentía a las empresas más

SEÑORA:

Por agradable, por alimento que es para sus niños y por economía, consume usted únicamente las deliciosas pastas alimenticias marca

“EL GALLO”

Agencia:

ALMACEN PLAZA.

Teléfono 325.

Enviamos a domicilio.

recias, mediante su iniciativa surgieron grandes obras, todas las cuales pueden contar como su mejor sostén. Para no ir muy lejos baste nos citar las de navegación del Magdalena y aquellas que se relacionaron con el progreso del bello puerto sobre el Magdalena. Cuando ya sus hijos fueron necesitando un ambiente más propicio para sus aspiraciones, la familia López se trasladó a Bogotá en donde descollaron los apellidos gloriosos del fundador de la casa y los de sus nobles esposas —don Pedro fue casado en dos veces— por los múltiples ramos que dominaron todos ellos.

El Banco López una de las más poderosas instituciones de crédito fundado por don Pedro y venido a menos por artes de pulitiquerías y triquinuelas, fue —sin duda alguna— el más bello esfuerzo de una mente creadora, aun cuando hubiérase trocado luego en el más recio golpe para su fundador, quien desde este entonces decepcionado y compungido asistía al espectáculo de la vida, sin que esto le brindara ningún anhelo. Apenas abandonó su habitual retiro para asistir, con verdadero orgullo, al acto en que la democracia cefala con la barba de los presidentes el pecho de su hijo.

Seale blanda y amorosa la tierra al noble anciano que acaba de dormirse en el regazo de la muerte.

Noticias...

(Viene de la 1ª)

—Al mismo tiempo que el conflicto italo-etíope toma esta fase desconcertante para Italia, continúa el avance de sus tropas sin ninguna oposición por parte de los etíopes, quienes encuentranse inermes, especialmente para la guerra moderna que hoy se hace mediante la química y la aviación.

En la partida de fútbol que tuvo lugar ayer, los antiguos nos causaron una formidable derrota a los del equipo Bogotá. Hemos dado comentadísima la serie de derrotas que lleva consigo el cuadro local.

—Las festividades en honor de la fiesta de la raza, durante los días sábado y domingo, estuvieron sumamente frías y no hubo ni siquiera homenajes oficiales de ninguna clase.

Luis Charria.
Corresponsal.

FALLECIMIENTO

En Manizales ha sido muy lamentado el fallecimiento de la distinguida anciana doña Joaquina Cárdenas, quien asistió al desenvolvimiento de los primeros años en Manizales y fue intelectual muy amena y de bastante erudición y cultura. Lamentamos muy de veras su fallecimiento y enviamos para sus familiares todos y para la ciudad manizalense nuestra cordial manifestación de pesar.

Manuel Villegas
ALMACEN ELECTRICO
Pereira.

El mayor surtido de materiales eléctricos.
Los mejores precios del Departamento.
VISITENOS.



DESPUES DEL BAÑO

Una fricción con AGUA DE COLONIA es un gran reactivo para el cuerpo.

BAY-RUM es la loción ideal para el cabello.

DE VENTA POR:

Almacén de Licores, Enrique Arias A. Carrera 89 Calles 16 y 17.
 Droguería de Jorge Garcés B.
 Marulanda Ramirez.
 Droguería "OTUN".
 Droguería "COLOMBIA".
 Alfonso Mejía M & Co.
 Francisco y Alfonso Grisales
 Cuartas Hermanos.
 Estanco Principal y todos los Estancos del Departamento.



Mensajes de condolencia por la muerte del doctor Ramón Correa.

De Bogotá

Manuel Arturo Velásquez, familia.

Pereira.

Acompáñolos cordialmente.

ELEUTERIO SERNA.

Familias Correa Uribe.

Pereira.

Asociámonos justísimo duelo ustedes, que es también nacional.

ROMAN GOMEZ, FAMILIA.

Eduardo Correa Uribe

Pereira

Sentido pésame. Acompañámose.

VARIAS, LETTY.

Eduardo, Emilio, Ramón Correa.

Pereira.

Apenas anoche leímos triste nueva. Acompañámonos sinceramente.

PACO, PASTORA.

No pida un radio, pida un Emerson

Cemento Titán. fragua rápida gran rendimiento. Simón Velasco.

VIAJE SEGURO

Todos los días despachamos carros a horas fijas, para todas partes. En Armenia conectamos con la "Socoltrán", en Cartago alcanzamos el tren de la mañana y en Riosucio le damos bestia para seguir a Valparaíso

IMPRESA DE TRANSPORTES "LA PATRIA"

Propietario.

Benjamín Ángel Maya.

De Manizales

Emilio Correa Uribe.

Pereira

Cordialmente acompañote pena.

GONZALO QUINTERO

Arturo Correa y familia

Pereira

Acompañámonos. Reciban nuestro más sentido pésame.

PABLO GUINGUE Y FAMILIA.

Eduardo, Emilio Correa Uribe, familias,

Pereira.

Sentidísimo pésame.

PACHOLUIS.

Eduardo, Emilio Correa Uribe.

Pereira.

Háganme participe pena.

EMILIO ARANGO.

Emilio Correa. Esneda.

Pereira.

Reciban nuestro fraternal abrazo de condolencia.

JAIME, MELBA.

Eduardo, Emilio Correa.

Pereira

Dolor ustedes, me pertenece. Abrazálos.

FABIO GARTNER.

Emilio, Eduardo Correa

Pereira.

Acompáñolos en dura pena.

ROBERTO ZULUAGA.

De Medellín

Eduardo Cor. es. - Pereira.

Unidos pena. Abrazámonos.

VICTOR, EVA.

Arco. - Pereira.

He sentido pena semejante, por eso se acompañe de

corazón. Hago extensiva penas tuyas ésa.

GERMOROZCO.

Arco. - Pereira.

Cordialmente contigo.

TIBERYEPES.

Arturo Correa. - Pereira.

Acompáñolo cordialmente Amigó.

JORGE RODRIGUEZ.

Emilio, Eduardo Correa Pereira.

Profundamente apesadumbrado envíoles doloroso saludo.

JORGE GARTNER.

Arturo Correa. - Pereira.

Acompáñolo profunda pena. Abrazálos.

GABRIEL ARANGO M.

Arturo Correa. - Pereira.

Para toda familia sentido pésame.

ELETOBON.

Eduardo, Arturo, Emilio.

Pereira

Con ustedes en esta hora de prueba.

OSCAR CORREA, LUCILA

Familia Dr. Correa.

Pereira

Patria conmovida llora su ilustre historiador. Abrazálos.

BENIGNO GUTIERREZ.

Arco. - Pereira.

Acompañámonos cordialmente honda pena. Saludámoslos.

SUBALTERNOS. AMIGOS.

Arco. - Pereira.

Acompáñolo irreparable pérdida papá. Saludálos.

LUIS C. TAMAYO
Empleado Estadística.

Arco. - Pereira.

Acompañámonos profunda pena. Saludámoslos.

FERNANDO, FAMILIA.

Arturo Correa. - Pereira.

Sinceramente acompañámoslo.

ADAN VILLEGAS, MARIA MORENO DE V.

Arco. - Pereira.

Desde aquí lloramos con ustedes y acompañámonos irreparable pérdida querido papacito. A Dios rogamos por descanso su alma. Abrazámonos.

CARMEN E HIJOS, ROSA HENAO.

De Riosucio

Eduardo, Emilio Correa familia - Pereira.

Lamentamos desaparición noble amigo. Reciban abrazos de dolor.

DELAROCHE, JOTACRUZ.

Eduardo Correa. - Pereira.

Sentido Pésame. Abrazóte

BARTOLOME DE LA ROCHE.

Emilio Correa. (Diario).

Pereira

Liberalismo pierde vieja reliquia. Sentido pésame.

BROCHE.

Casa pequeña con todos los servicios necesarios, alquilase para poca familia. Llame al Teléfono 406.

En vidros planos para vitrinas, lo que usted desea. Droguería de Jorge Gutiérrez.

Anteojos, un gran surtido. Droguería de Jorge Gutiérrez.

Pinturas finas al temple y en aceite. Simón Velasco.

Inmemoriam

Hoy que las tierras descubiertas por Cristóbal Colón, celebran el día de la Raza, no queremos dejar pasar a la Historia inadvertida la inmensa conmoción que atormenta nuestra alma, con motivo de la inesperada desaparición del benemérito ciudadano doctor Ramón Correa.

Todos los que tuvimos el orgullo y alto honor de conocer bien de cerca al integérrimo ciudadano doctor Ramón Correa, tenemos que lamentar el que la muerte caprichosa inextinguible, hubiera asaltado los umbrales de su ejemplar hogar, para llevárselo enredado en las alas.

Queremos hacer resaltar en estas cuatro líneas, las cuales son más que todo sinceras, nuestro cruel dolor, a la vez acompañar a Eduardo, Emilio y Arturo Correa Uribe, por la ausencia de su imitable progenitor, quien a fuerza de lucha, trabajo y constancia supo hacer de ellos hombres útiles a la República.

Sobra decir, lo que ya todos conocen demasiado, acerca de la personalidad del doctor Correa, quien con orgullo y competencia le sirvió a su Patria, que él supo amar y venerar, en altas posiciones como Secretario de Hacienda en el Departamento de Antioquia, Magistrado del Tribunal de Caldas, Diputado a las Asambleas de Antioquia y Caldas, Consejero de Estado, reelegido tres veces y por último Administrador de Correos Nacionales en esta ciudad, puesto que aceptó, únicamente por servirle a la ciudad amada, a la cual desde muy joven se vinculó con alma, corazón y vida; Notario Primero de la misma, posición que apenas pudo desempeñar por pocos días ya que muy recién nombrado la cruel enfermedad que lo llevó a la tumba, lo redujo al lecho.

Sobre la tumba del doctor

Bellísima proposición de honores de la H. Cámara de Representantes a la memoria del Dr. Ramón Correa.

La Cámara de Representantes consigna en el acta de esta sesión el testimonio de mi sincero pesar por la muerte del distinguido hombre público doctor Ramón Correa, ocurrida ayer en la ciudad de Pereira, quien prestó a la patria valiosos servicios como Magistrado del Tribunal Superior del Distrito Judicial de Manizales, como Consejero de Estado y como historiador que hizo conocer a las generaciones liberales la marcha política del país durante la época gloriosa de las administraciones de Santander, Murillo, Pérez, Parra y demás hombres del liberalismo.

Transcribese esta proposición a la familia del finado y a los Concejos de Rionegro y Pereira.

Jesús A. Cardona, José Miguel Arango, Gonzalo Restrepo, Antonio Izquierdo, Aguirre, Abad Mesa, Arturo Salazar Grillo, Gabriel Díaz, Roberto Londono C.

La Comisión de honores prohíja la anterior proposición.

Roberto Botero Saldarriaga, Gabriel Díaz.

Materiales para dentistería. Droguería de Jorge Gutiérrez.

Parafina en rama y volas elaboradas. Manuel Villegas V.

Ramón Correa, fresca todavía, queremos solamente depositar una corona de pétalos de rosas, las que al amanecer y atardecer se abran únicamente para rendirle homenaje a los restos del inolvidable sicario, y luego orgullosas y solitarias se volverán a cerrar para continuar peregrinamente rindiendo los homenajes al que fue y será acreedor del apóstol de la inteligencia.

Miguel A. Lopera

Pereira, Octubre 12 de 1935

Drogas y abarrotes por mayor Droguería de Jorge Gutiérrez

La Sociedad de Mejoras de Pereira

anuncia que tiene un precio especialísimo para determinado número de lotes en el Cementerio de San Camilo y quien estuviere interesado en la adquisición oportuna se sirva informarse con el Secretario de la Institución - Antonio Maya.

El producido de estos lotes será dedicado exclusivamente a la iluminación del Parque de la Libertad.

Teléfono 9319.